

ATENCIÓN PARA LOS ADULTOS RAIZALES EN EL SISTEMA DE SALUD



¿Cómo le gustaría ser atendido en el Sistema Distrital de Salud ?

Para los adultos raizales es prioridad el tema de la salud ya que muchos deben desplazarse del territorio Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina hacia las capitales, especialmente Bogotá, pero encuentran dificultades para ser atendidos por diferentes especialidades y sub-especialidades medicas en el Sistema de Salud de la Capital. Manifiestan la importancia de ser atendidos con respeto y calidad humana, teniendo en cuenta las particularidades de este grupo étnico, como su lengua propia, el tipo de alimentación y su medicina ancestral por esto es importante contar con un interprete al momento de la consulta, en especial con los adultos mayores.



¿Cuáles han sido las dificultades para acceder al Sistema de Salud en el Distrito?

- * Mala gestión administrativa
- *No disponibilidad de agenda para las citas médicas.
- *Demoras para prestar un servicio oportuno.
- *Omisión de la información



¿Cuáles son las enfermedades más frecuentes en nuestros adultos?

- *Hipertensión arterial.
- *Diabetes
- *Sobrepeso y obesidad no especificada.
- *Enfermedades oncológicas.
- *Enfermedades renales.



¿Cómo se cuidan los adultos en la capital?

El cuidado de los adultos raizales se prioriza con práctica de la medicina ancestral, como plantas medicinales. Controles médicos oportunos. Compañía y mucho amor resaltando el soporte emocional y el vínculo familiar. Alimentación propia para aumentar el estado ánimo y por último accede a la medicina occidental cuando se ve que no se puede, manejar por ser síntomas más graves o agudos.